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安徽鸿路钢结构（集团）股份有限公司 

2022年 4 月 28 日投资者关系活动记录表 

                                                     编号：T2022-010 

 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 ■电话调研 

□其他  

调研时间/参

与单位名称

及人员姓名 

上午 8：30-9：20 

国盛证券何亚轩、廖文强组织电话调研，参会人员：嘉实基金谭丽、沈玉梁；汇添富基

金李超；招商基金巫亚军；博道基金孙文龙、钱程；华宝基金刘娇；太平资产项飞燕；

中金基金于智伟；国信自营朱张元；鑫巢资本詹奥博；润晖资产蒋陽晶；上海丹羿投资

韩登科等 

上午 9：30-10：10：00 

兴业证券童彤组织电话调研，参会人员泰康资产陈鹏辉、钱佳佳、侯星辰 

上午 10：10-10：40 

兴业证券童彤组织电话调研，参会人员中银基金郭毅 

下午 2：00-2：50 

长江证券毕春晖组织电话调研，参会人员：长城基金陈子扬；永赢基金王佳音；安信基

金郑婉玲；招商基金严子弈；广发基金陈伟波；贝莱德 Steve；华泰柏瑞基金王鹏；海

富通基金彭志远；睿远基金李一鸣等 

下午 3：00-4：00 

浙商证券耿智鹏、匡培钦组织电话调研，参会人员：华夏基金李晨晨；鹏华基金刘文

昊；国投瑞银吴默村；华宝基金刘娇；融通基金徐笔龙；东方基金曹钧鹏等 

 

地点 电话调研 

上市公司接

待人员姓名 
董事会秘书汪国胜 



 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1、介绍公司2022年一季度经营业绩的情况。 

2、回答投资者的有关问题。 

主要讨论内容如下： 

 

一、本报告期产量上不去的原因是什么？ 

回答：产能利用率略微下降主要受疫情的影响： 

1、 疫情影响物流通畅，生产物资得不到有效的保障。 

2、 受区域封闭和常态性全员核酸检测的影响，员工出勤率有所下降。 

3、 发货不及时导致的生产线运转不畅。 

 

二、据说销量较上年同期有所下降，为什么？ 

答：较上年同期下降约 4 万吨，主要原因如下： 

1、由于 3 月中旬开始疫情影响物流，发货不畅。 

2、部分客户的工地因为疫情原因暂停施工。 

 

三、2022 年第一季度盈利能力下降的原因？ 

回答：2022年第一季度盈利能力下降主要受疫情影响销量较上年同期下降： 

1、产能增加较多，产量增加少，所以公司钢结构产品的单位摊销成本有所增加。 

2、疫情期间为稳定工厂员工，公司要在定额工资的基础上给予一定的补贴，人工成本

相对提高。 

公司目前人员稳定，管理有序，同时公司利用疫情期间生产任务相对较松的间隙快

速推进部分设备的自动化改造，让生产车间具备更强的生产能力，所以一旦疫情控制，

施工和物流恢复正常，公司能在第一时间全负荷恢复生产，生产成本能进一步得到控

制。 

 

四、请问公司二季度的生产经营情是否有好转？ 

回答：公司目前的订单情况良好，随着疫情的控制，物流的管控也有所放松，我们相信

离恢复正常生产的时间不会太久。同时，公司也在采取各种方式解决物流带来影响。 

 

五、公司信息化、智能化、新材料、新设备、新工艺的应用是否有新的推进？ 

回答： 

1、公司一直把信息化建设及相关人才的培养放在公司管理的首位，近年来推出了实时

工时工价体系、人力资源系统、项目预排产系统等进一步提高项目计划性，以及提高对

一线工人及项目进度的把控能力。 

2、公司已专门成立了智能制造团队，有效的推进了智能化焊接、激光切割、喷涂油漆

方面的应用。 

 

六、请问公司今年 500 万的产能目标能否实现？ 

回答：我们相信钢结构加工产业发展的前景广阔，也相信国家保经济和疫情防控的能

力，目前的困难是暂时的，所以我们的生产基地建设一直在按计划推进中。 

 

七、请问公司 2022 年的产量目标能否实现？ 

回答： 



 

公司一直没有对外公布过 2022 年的产量预测，所以您看到的都是各大研究机构根

据我们的产能和历年的产量增加能力预测的，我认为还是比较科学合理的。 

由于受疫情影响，一季度的产量不及预期，4 月份受疫情的影响也较大，但是我们

相信疫情会很快得到有效的控制，我们相信国家保增长的能力，目前我们公司人员稳

定，管理有序，已经为疫情后的赶工做好了充分的准备，努力把以前的产量亏欠补回

来。  

 

八、增加的成品库存是客户不要了还是推迟交货？ 

回答：目前暂未收到加工订单要取消的情形，目前的库存有因为物流原因发不出去的，

也有因为工地的疫情管控原因暂停施工的情况，所以一旦疫情控制，这些成品会第一时

间发货。 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2022年 4 月 28日 

 


